Política

Deportes

Tecnología

Economía

Ecopetrol suspende pilotos de Fracking por 90 días

Por el momento se frenará todo adelanto que se haya realizado junto a la empresa ExxonMobile.

Economía - 09 Nov 2022 - 04:42 pm

Colombia

Bogotá



Juan Carlos Bernal Cubillos

y @juacbernalc

Compartir











Suministrada

ras la publicación de los resultados trimestrales de Ecopetrol, su presidente Felipe Bayón indicó que, la compañía suspendió todos los avances que se adelantaban en materia de Fracking en el país.

Según Bayón, se le pidió a la Agencia Nacional de Hidrocarburos, la ANH, que se suspendieran por 90 días los términos de los contratos de este tipo.

Lo más visto

ECONOMÍA Hace 2 Días

Lo que deberá pagar de impuesto si quiere vender su casa con nueva reforma tributaria

REGIÓN CENTRAL | Hace 1 Día

Tragedia: Madre se lanzó con su hija en brazos contra un vehículo en vías del Tolima

CLICS | Hace 21 Días

[Video] Modelo fitness retó a un albañil a prueba de fuerza y terminó humillado

CARIBE | Hace 1 Día

Hallan en la calle cadáver con signos de tortura y un letrero: dice que lo mataron por ladrón

COLOMBIA | Hace 2 Días Empresas extranjeras en la que reciben colombianos, pagan en dólares y trabajan desde casa

"Formalmente pedimos a la ANH la suspensión de los términos de los contratos por un periodo de 90 días, estamos esperando respuesta de la ANH y, esto tiene la intención de darle a la ANH al regulador y al gobierno una posibilidad también decir oiga anntémanna iniaiamaa al tama da las na aannanaianalasii. diia

sentemonos miciamos er tema de fos no convencionales -, dijo.

Le puede interesar: Tenemos actividad exploratoria para 10 años: presidente de Ecopetrol

Según el directivo, no es que el fracking se haya acabado, por ahora, lo que sí se hará es revisar los contratos y esperar a las determinaciones del Gobierno.

"Esto tiene la intención de darle al Gobierno la posibilidad de mirar el tema. Desde Ecopetrol, proactivamente, hemos pedido la suspensión y pisamos el freno con los no convencionales. Estamos deshaciendo lo que habíamos avanzado", aseguró el presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón.

Sin embargo, el presidente de Ecopetrol, también aseguró que la actividad petrolera en Colombia no ha parado y tampoco parará prontamente.

En diálogo con RCN Mundo, el directivo señaló que, "Colombia tiene soberanía energética. Tenemos todos los recursos para seguir produciendo nuestra propia energía, ya sea petróleo, gas, carbón. Aún hay 10 años de actividad exploratoria", señaló el ejecutivo.

Las declaraciones se dieron tras los resultados de la compañía durante el tercer trimestre, donde presentó ganancias por más de 26 billones de pesos, sumando cerca de 120 billones de pesos en ventas en lo corrido del año.

Le puede interesar: Gobierno presentó ante la COP27 primeros pasos para la transición energética justa

De acuerdo con Felipe Bayón, estos contratos exploratorios son prometedores, al tiempo que agregó que la soberanía energética del país podría extenderse por muchos más años.

Fuente: Sistema Integrado Información



Siga a RCN Radio en Google News

Temas

Ecopetrol / fracking en Colombia / Gobierno Petro

Le puede interesar



¿Qué encuentran los visitantes en el



Nuevo código electoral: Gobierno



Tenemos actividad exploratoria para



"Lo vamos a retirar":

| Medio Ambiente |- Hace 4 horas busca cambiar reglas para elecciones de 2023

| Política - Hace 7 horas

10 años: presidente de <mark>Ecopetrol</mark> I Economía - Hace 14 horas Minjusticia por polémico artículo sobre la libertad de prensa

| Judicial - Hace 1 día

Buenas noticias | Dólar bajó casi \$100 pesos en Colombia y cerró por debajo de los \$5.000

Durante la jornada, el dólar se cotizó con un mínimo de \$4.875 y un máximo de \$4.970.

Economía - 09 Nov 2022 - 08:40 pm



